

# ¡En la cancha y en la corte! Alumna Tec tiene estancia en CIDH



Desarrollo tanto profesional como en las canchas de voleibol es el que ha tenido **Gaviella Flores** como estudiante del **Tec de Monterrey**.

La estudiante de **Derecho**, quien es parte de **Borregos Monterrey**, realizó una estancia profesional en la **Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)**, en **San José, Costa Rica**, y pudo complementar así su experiencia académica.

*“Me gustó mucho formar parte del equipo y de la Corte. El hecho de que haya sido muy cercano el contacto, el haber estado en contacto tan cerca con la redacción de sentencias y con los casos, las audiencias, creo que fue un crecimiento profesional muy importante”*, puntualizó la estudiante originaria de Leon, Guanajuato.

Con el equipo femenino de voleibol, Flores ha sido parte de una generación bicampeona del **Campeonato Universitario Telmex** y tricampeona de la **Universiada Nacional**.

## **Vive experiencia profesional**

Fueron 3 meses y medio lo que Flores estuvo como practicante en la **CIDH**, realizando diversas actividades.

*“Estuve en el área de fondo, que es básicamente desde que llega el caso a la Corte hasta que se dicta sentencia. Estuve trabajando de la mano de una de las abogadas que es parte de la Secretaría de la Corte.*

*“También estuve colaborando en audiencias públicas, trabajando en la redacción de memorándums legales. Son como toda la jurisprudencia de la corte, investigaciones, básicamente ayudar en la redacción de las sentencias”, explicó.*

Durante su estancia, también se realizaron eventos importantes como el cambio de presidenta de la Corte con el nombramiento de **Nancy Hernández**, tercera mujer que preside la CIDH y tercera costarricense en estar al frente de la institución.

Además, Gaviella vivió la inauguración del año judicial interamericano a finales de enero de este año.



/> width="900" loading="lazy">

Flores es la primera estudiante del **Tec** en asistir a la **CIDH** a través de la convocatoria en la que participó, cuyos requisitos eran tener un buen promedio, poder cursar el **Semestre Tec**, presentar un ensayo, realizar un análisis de una sentencia en la Corte y una entrevista.

*“Estas estancias son limitadas y creo que sí fue un privilegio el poder estar. Entonces también siento que es importante crear este precedente para las siguientes generaciones”, apuntó.*

Como deportista de alto rendimiento ha sido difícil el poder realizar una estancia internacional, reconoció Flores, debido a **entrenamientos y competencias nacionales**.

*“Había tenido esa dificultad porque usualmente las prácticas son en la mañana. Entonces salió esta oportunidad que siempre había querido tener una experiencia en el extranjero y siento que se combinó perfecto porque a la vez fue una experiencia profesional”, expresó.*

**"Siento que es importante crear este precedente para las siguientes generaciones".**

### **Triunfa como integrante de Borregos Monterrey**

A la par de esta experiencia, Gavriella Flores ha tenido una destacada trayectoria con [Borregos Monterrey](#) de voleibol femenino.

Desde el regreso a torneos oficiales después de la pandemia por COVID-19, las jugadoras han logrado ser bicampeonas del **Campeonato Universitario Telmex** y tricampeonas de **Universiada Nacional**.

Flores no pudo jugar los torneos de este año por su estancia en **Costa Rica**, pero señaló que los logros se deben a la mentalidad del equipo inculcada por su entrenadora, Bibiana Candelas.

*“Siempre nos habla sobre esta cultura de ser una estudiante atleta y cómo hay varios factores que tienen que convivir entre sí para que se puedan dar los resultados. Tanto la alimentación, el sueño, que estés bien en la escuela, que estés bien en tus relaciones sociales, que hagas buen trabajo físico.*

*“Tenemos nuestras juntas a inicio de semestre para plantearnos metas que puedan ser medibles, siempre son trabajos que hacemos con Bibi. El lado técnico también lo trabajamos en los entrenamientos, que creo que es también muy importante, hacer las cosas en la cancha”, explicó.*



/> width="900" loading="lazy">

Gavriella comenzó a practicar voleibol desde pequeña por su hermana, y fue en su paso por la **PrepaTec León** que fue reclutada por el **campus Monterrey**.

Ahora, el equipo se prepara para los torneos que comenzarán hasta el semestre agosto-diciembre 2024.

En el ámbito académico ingresó a un proyecto de investigación del Tec sobre política pública llamado **REACH Alliance**, y enfatizó que una vez graduada se dedicará a algo relacionado con los derechos humanos.

*“Sé que quiero estar en el área de defensa de derechos humanos, desde qué trinchera todavía lo estoy decidiendo.*

*“No sé si me gustaría estar en un organismo internacional como lo estuve, también siendo que todo lo que aprendí allá me gustaría aplicarlo en el sistema de derecho mexicano, entonces, ya sea a través del poder judicial de la Federación, o también a través del litigio de amparo”, explicó.*

**TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER:**